

# 穴生学舎かわら版

第2.0号  
穴生学舎  
新聞編集委員会

第21回ふれあい  
スポーツ大会 終わる

今年の大会は、平成26年6月14日(土)穴生ドームで開催。

研修生とボランティアグループ、クラブ、同好会のメンバーのほか、一般から20名、お孫さん21名など、615名が参加。開会式は聖火ランナーによる聖火台点灯から、選手宣誓へと続き、スポーツ指導員の号令のもと、ストレッチ体操を終えて、いよいよ競技開始。「急がば回れ」「玉入れ」「アンパンにほえろ!」と進み、午前最後の「レッツ炭坑節」で踊りの輪がグラウンドいっぱい広がった。

昼食後、素晴らしい紅白応援合戦が展開された。紅組はAKB48ならぬ、ANO27の「よさこい(恋)するフォーチュンクッキー」の華やかな踊りが繰り広げられ、黒田官兵衛の赤合子兜姿の旗振りも現れた。続いて白組は、「コンパットマーチ」と三三七拍子での勇壮なシニア大学生の立ち姿が会場を魅了した。

その後の競技、「手をつなごう」「穴生タイフーン」「レレレのレ」も順調に進み、フィナーレは全員でのフォークダンス「踊り明かそう」で閉幕。

結果は、141対139と2点の僅差で紅組勝利となった。

## 穴生学舎ふれあいスポーツ大会



「みんなでストレッチ、1・2・3!」

### 競技得点表

種目	紅	白
① 急がば回れ	9	11
② 玉入れ	15	15
③ アンパンにほえろ!	63	77
④ 大玉転がし	20	10

種目	紅	白
⑤ レッツ炭坑節		
⑥ 紅白応援合戦		
⑦ 手をつなごう	25	15
⑧ 穴生タイフーン	9	11
⑨ レレレのレ		
<b>総得点</b>	<b>141</b>	<b>139</b>

### ★入学おめでとうございます★

着任して1年。研修生の皆さんとできる限りお話ししたいと思っていましたが、3大行事以外ではなかなか一緒にいる機会を作れずじまい。今年は、「ふれあい昼食会」などにできる限り参加させてもらい、よりよい穴生学舎にするための知恵やヒントをたくさんいただきたいと思っています。

皆様におかれましては、これからの研修で楽しい出会いや発見がありますよう、願っています。

穴生学舎 所長 日野 俊彦



日野所長

### スポ大2014によせて

「よーい、ドン」。笛が鳴ると同時に猛ダッシュ。どの競技も速いこと。そんなに速く走るとけがするぞ、と思っていたら!「アンパンにほえろ!」では、梯子をくぐる時に転んで、カットバン治療が2~3名。

午後からは恒例の競技、応援合戦。応援団の皆さま、一ヶ月もの練習の成果発表です。紅組も白組も、観覧のお客様も皆、大変喜んでいました。ありがとうございます。この競技も復活した当初は、仮装がメインだったとか。見てみたかったですね。

最後に、ボランティア、クラブ、同好会及びスタッフの皆さまのおかげで、今年のふれあいスポーツ大会が終了したことを、心から感謝申し上げます。

ふれあいスポーツ大会実行委員長 田中 哲夫



田中委員長